

Beschluss des 47. Bezirksparteitages der CDU Ruhr am 6. September 2014 in Gelsenkirchen

## **Dortmund Airport ist landesbedeutsamer Flughafen!**

Die CDU Ruhr bringt nachstehenden Antrag auf dem nächsten Landesparteitag der CDU-Landesverband Nordrhein-Westfalen ein.

„Die CDU Ruhr betrachtet den internationalen Verkehrsflughafen Dortmund als einen wesentlichen Baustein der Verkehrsinfrastruktur für ganz Nordrhein-Westfalen. Die CDU-Landtagsfraktion Nordrhein-Westfalen wird aufgefordert, sich im parlamentarischen Abstimmungsprozess des neuen Landesentwicklungsplans Nordrhein-Westfalen dafür einzusetzen, den internationalen Verkehrsflughafen Dortmund als landesbedeutsamen Flughafen einzustufen. Bei der weiteren Entwicklung des Flughafens Dortmund spricht sich die CDU Ruhr für eine enge Abstimmung mit dem Umland aus.“

### **Begründung:**

Der Entwurf des Landesentwicklungsplans Nordrhein-Westfalen (LEP-NRW) sieht vor, den Verkehrsflughafen Dortmund lediglich als regionalbedeutsamen Flughafen einzustufen. Diese Einstufung durch die rot-grüne Landesregierung ist ohne jegliche Begründung vorgenommen worden und widerspricht der tatsächlichen Bedeutung des Verkehrsflughafens Dortmund für Nordrhein-Westfalen. Richtig ist, dass der Verkehrsflughafen Dortmund als ein kleiner Flughafen (weniger als 3 Millionen Passagiere) mit internationaler Vernetzung durch das Flughafenkonzept der Bundesregierung eingestuft wurde – nicht als Regionalflughafen.

Sollte der Flughafen Dortmund durch die rot-grüne NRW-Landesregierung im neuen LEP-NRW als nur regionalbedeutsam eingestuft werden, hätte dies einschneidende Folgen für die weitere Entwicklung des Flughafens Dortmund. Bau, Erweiterungen oder Sanierung des Flughafens und der zugehörigen Verkehrsinfrastruktur, sowie zusätzliche Ausweisung von Flächen für flughafenaffines Gewerbe, dürften nur noch in Abstimmung mit den landesbedeutsamen Flughäfen erfolgen. Eine zukunftsorientierte Entwicklung des Flughafens Dortmund würde dadurch unmöglich, da Maßnahmen lediglich der Sicherung des Flughafenbetriebs dienen dürften. Der Dortmund Airport muss im nächsten LEP-NRW als landesbedeutsamer Flughafen eingestuft werden!

(Bei **1 Enthaltung** und **7 Nein-Stimmen** beschlossen auf dem 47. Bezirksparteitag der CDU Ruhr am 06. September 2014)